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環境部清掃課ごみ減量係

☎ ５６６２－１６８９
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ニ ュ ー ス

日頃よりごみ・資源の分別と清掃リサイクル活動にご協力

いただきありがとうございます。

皆様の日々の努力によりごみの量は毎年減少しています

が、燃やすごみの中には、資源となる紙類が燃やすごみと

して出されています。

まだなじみの薄い雑紙のリサイクルに取り組みましょう！

ざつがみ

新聞・雑誌・段ボール・

紙パック以外の紙

のことを言うんだよ！

リビングには・・・

キッチンには・・・

キッチンには・・・ 子ども部屋には・・・

洗面所には・・・

ん～・・・

具体的にどんな

ものが「ざつがみ」

なのかなぁ？

生ごみ, 
45.2%

紙類, 
11.0%

その他

不燃物,
0.4%

外袋, 0.5%

雑紙 6.4%
リサイクルできる紙の

半分以上が雑紙です！

「ざつがみ」

ってな～に？

ちょっと家の中を

覗いてみようか！

資源に出せる の代表例

資源とならない雑紙の代表例

≪雑紙の出し方≫

こんなにたくさん

資源になる紙が

あるのね！

※雑紙だけを束ねてひもで

しばって出しても大丈夫

です！

チラシ・カタログ ◆ティッシュの箱

紙袋

ハガキ・封筒 ◆カレンダー

食品の箱

◆ラップの箱 割り箸の包み紙

歯磨き粉の箱

タオルの箱

教科書 ノート・プリント

紙製のファイル ポスター

化粧品の箱

化粧水

コンタクトレンズ

洗浄液の箱

コンタクト

洗浄液

防水加工された紙 写真プリント紙 臭いのついた紙 カーボン紙

レシート・FAX等
の感熱紙

ビニールコーティング

された紙

アルミコーティング

された紙 アイロンプリント紙

※燃やすごみの日にお出しください

◆紙以外のビニール・金属等は取り除いてください

雑紙

家庭から出た燃やすごみの

組成割合（平成２４年度）

ざつ がみ

ヘアカラー

の箱

①コンパクトにつぶす ②雑誌にはさんでひもでしばる

容器包装

プラスチック,

1.3%

びん・缶・ペットボトル,

0.5%

その他可燃物,

41.1%



江戸川区環境部清掃課ごみ減量係

☎０３－５６６２－１６８９

活動団体の紹介 ～瑞江町会～

＊回覧が終わりましたら、掲示板等に貼りご活用ください。

集団回収活動を活性化させるために！

◆いつ頃から集団回収を実施していますか？

◆回収量を増やすためにどんな工夫をしていますか？

◆どのようにＰＲしていますか？

◆集団回収の魅力をどうぞ！

≪団体情報≫

世 帯 数 ２,１５６世帯

回収品目 新聞・雑誌類・段ボール

回収場所 各家庭の前

回収頻度 月１回（第２日曜日）

アルミ缶とスチール缶の見分け方

①アルミ缶についている

マーク

②アルミ缶は磁石にくっつかない

①スチール缶についている

マーク

②スチール缶は磁石にくっつく

③アルミ缶は手で潰しやすい ③スチール缶は手で潰しにくい

アルミ缶とスチール缶の分別が難しいという声をいただくことが

多くあります。アルミ缶とスチール缶の特徴を見てみましょう。
現在、古紙のみを回収している団体の皆さんは、

アルミ缶の回収にも取り組んでみませんか。

ご不明な点がございましたら、ごみ減量係まで

ご連絡ください。

１０年以上前から集団回収を実施しています。

毎月第２日曜日に活動しており、町会の取り組み

として定着しています。

自宅前に古紙を置いていただき、町会の役員・ボランティアの方が町会の車・自転車・

台車で回収することで町会の皆さんが集団回収に協力しやすい環境を作っています。

大きい倉庫を持っている方もいるので、倉庫に資源をためてもらったりもしています。

集団回収日の朝７～８時頃に広報車で、『本日は集団回収日

です！』と放送して回っています。

広報車には他の業者と間違えられないように【瑞江町会】と

いう文字が印刷されています。

集団回収活動が町会内の良いコミュニティ形成の場となっております。町会の車は集団回収の報奨金

から購入したものであり、大変助かっています。

現在は熟年の男性が中心となって活動しているので、若い方や女性にも参加していただきたいですね。

まだまだ資源の日に古紙を出す方がいるので集団回収に出すよう周知もしていきたいです。

今後は町会の皆さんの協力を得て、アルミ缶の回収にも取り組んでいきたいと思っています。

集団回収は各団体によってそれぞれ回収方法・回収頻度など活動状況が異なります。

他の団体が工夫されている点を取り入れてみるのも良いかもしれません。

今回は「瑞江町会」の皆さんの活動を紹介します。

アルミ缶 スチール缶

※同じ地域内で町会・自治会では古紙を回収、くすのき

クラブではアルミ缶を回収など、品目を分けて回収し

ているケースもございますのでご了承ください。

≪回収品目≫を増やしてみませんか？

会長 長島 秀雄 さん

≪集団回収≫ 欄外

81%

11% 8%

『みなさんがお住まいの地域で、町会・

自治会や子ども会などによる集団回収

は行われていますか？』

というアンケート調査に対して、右図のよ

うな結果がございます。

平成２５年１０月１３日

江戸川区民まつりでのアンケート結果

(江戸川資源リサイクル事業協同組合による)

集団回収が行われて

いるので出している

（７７７名）

集団回収は行われて

いるが出していない

（１０６名）回覧版や掲示板で

集団回収にご協力

いただくよう呼び

かけてみませんか。

行われていない

（知らない）

（７８名）


